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【報告】第5回旭川レク・ボッチャ選手権大会

【次の大会に向けて私aitaはボッチャの

　　　　　　　　練習をしようと思いましたｗ】

第5回旭川レク・ボッチャ選手権大会が無事に終了し

ました。昨年開催終了直後、コロナウィルスの影響で

次々と全国各地に緊急事態宣言が発令され、イベント

開催どころか日々の生活や活動も制限された生活とな

りました。ボッチャ活動もしばらく開催できずでしたが

予防対策をしっかりして、ボッチャ大会を行いました！

みんな真剣で熱い戦いになりました(*´∀｀)久しぶり

にみんなと交流できて嬉しかったです。今年は少し

でも多く、仲間たちに会えるといいなと思いました。

事務所の
様子

25cm立方程度までの一品モノから

小ロットのデザイン制作に向いてます。

先ずは紅蓮のメンバーそれぞれが使う

オシャレなサポート用具づくりから

始まる予定です。

チーム紅蓮で新しいチャレンジが始まりました。

事務所では、Tシャツプリント作業も行っています。

今は入学シーズンでジャージに名前をプリントしてい

ます。みんなで手分けして作業をしています♪!

3 月になって暖かくなってきましたね。田んぼなど

に白鳥が舞い降りてきました♪カメラ好きの私は情

報を聞きつけて早速撮影しに田んぼへ行ったら 3～

4羽の白鳥がいて仲間を呼んでるのか鳴いていま

した (n*´ω`*n)


